

2021~2022年度 YAMAGATA EVENING ROTARY CLUB 山形イブニングロータリークラブ会報

第856回例会(第19回例会) 2022年2月28日

事務局
山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777 FAX 023-624-5200
E-mail: evening09@rid2800.jp
H P: https://www.yere-rc.com

例会場: パレスグランデール 例会日: 月曜日18:30~
会長◎金田史生



金田会長挨拶



皆さん、こんばんは。月末のお忙しい中での例会参加、誠にありがとうございます。

初めに本日のゲストをご紹介します。山形ロータリークラブの高橋会長と阿部幹事です。山形RCさんとは歴史や会員数を見ましても足元にも及ばない当クラブですが、仲良く楽しいクラブですのでその雰囲気を感じ取って貰えましたら幸いです。

さて、私事ですが、先日2/26~27の週末を利用して「河津桜」を観に行き参りました。皆さんは「河津桜」をご存じでしょうか?観られたことはありますか?本州一の早咲き桜として有名で、この辺りで観るソメイヨシノとはちょっと違う、濃いピンク色の桜になります。河津川沿いにある850本の桜並木は、青空に映え、葉の花の黄色と重なり素晴らしいコントラストで、観るものを魅了します。

私は旅行業ですので、毎年この桜を観るツアーを催行するのですが、コロナ禍で去年、一昨年に続いて今年も中止になりました。ですので、私自身としても3年振りとなりました。往復1150kmの距離を自家用車で行ってきたのですが、驚いたのは渋滞です。これまで何度もツアーで行きましたが、これほど酷い渋滞は初めてでした。いつもの年でしたら全国各地から同じ時間帯でも数百台のバスツアーが催行され、駐車場はさながらバスの展示場状態。もの凄いバスの数にびっくりするのが、今回はゼロ!一台もありませんでした。

これは持論になりますが、バスツアーがなくなった代わりにみんな自家用車で行くことになったからだだと思います。バスツアーですと仮に300台として×40人=12,000人。これが自家用車では12,000人÷2人=6,000台となります。これでは渋滞も酷くなるわけです。こんなところにバスツアーの利点・必要性が見て取れるのです。

ちなみに今回の旅は「奥さま癒しの旅」となっていました。日頃何かと心労を掛けている奥さまを癒すため、さらには〴〵点数を稼ぐ、ためでもありました(笑)。というのも、〴〵白地に緑字の用紙、が渡されるタイミング第一位が「子育て終了時」つまり子どもたちが高校を卒業したタイミングと云われているようです。我が家は今まさに〴〵その時、なのです。皆さんもお気を付けください(笑)。

会員卓話: 古澤利治会員

第856回例会は、山形RC高橋 修会長・阿部龍太幹事をゲストにお迎えして、古澤利治会員による卓話例会となりました。古澤会員からは、なぜ七五三とひな祭りをお祝いするのかを中心とした日本の儀式についてのお話でした。普段何気なく行っている儀式には理由があり、子供のお祝いは昔乳幼児の死亡率が今と比べてとても高かった事から由来している等興味深いお話であり、出席会員からは葬式についてのお話等続編のリクエストが多くありました。



タイムスケジュール

時間 (タイムスケジュール)

18:30	開会点鐘	: 金田会長
18:31	RCソング黙唱	
18:33	ロータリー目的黙唱	
18:35	会長挨拶	: 金田会長
	ゲスト紹介	: 山形RC高橋修会長、阿部龍太幹事
18:40	幹事報告	: 浦山幹事
18:43	委員会報告	
18:45	ニコニコBOX	進行: 浦山幹事

本日のプログラム/会員卓話

18:50	「儀式について」	: 古澤利治会員
19:15	閉会点鐘	: 金田会長

幹事報告

3月29日火曜日に山形南RCとの合同例会を予定していましたが、コロナ感染拡大のため延期となり、28日月曜日に上海厨房さんでの親睦例会に変更になります。今日の例会は古澤利治会員の会員卓話です。有意義なお話を聞けると思います。今日の例会食事はテイクアウトとさせていただきます。

ニコニコBOX

山形RC会長高橋 修様、山形RC幹事阿部龍太様、天口信裕さんからニコニコをいただきました。

◆出席報告

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	23	-	12	-

